

PlantaDoce.

Empresa

Almirall cierra un acuerdo con Evotec para desarrollar terapias para enfermedades de la piel

Evotec recibirá un pago inicial, cuya cantidad no ha trascendido, más pagos por investigación y consecución de determinados hitos que pueden alcanzar hasta 230 millones de euros por programa.

PlantaDoce
19 may 2022 - 10:27



Almirall y Evotec, nuevo acuerdo en dermatología médica. Con este paso, ambas compañías pretenden descubrir y desarrollar nuevas terapias para enfermedades graves de la piel, incluidas las **afecciones inflamatorias inmunomediadas, como la dermatitis atópica y el cáncer de piel no melanoma.**

Evotec recibirá un pago inicial, cuyo importe no ha trascendido, pagos por investigación y consecución de determinados hitos **que pueden alcanzar hasta 230 millones de euros por programa,** según ha informado Almirall en un comunicado.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/almirall-cierra-un-acuerdo-con-evotec-para-desarrollar-terapias-para-enfermedades-de-la-piel>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La alianza también permitirá combinar la plataforma multimodal de Evotec con la experiencia de Almirall en dermatología médica. Ambos socios aportarán dianas farmacológicas al proceso de investigación, pero Evotec se encargará del descubrimiento de fármacos y del desarrollo preclínico utilizando su plataforma. Por su parte, **Almirall dirigirá el desarrollo clínico y la comercialización.**

Ambos socios aportarán dianas farmacológicas al proceso de investigación

Karl Ziegelbauer, jefe científico de Almirall, ha explicado que “la combinación de la experiencia y los conocimientos de Almirall junto con la plataforma integrada de descubrimiento de fármacos y desarrollo preclínico de moléculas pequeñas de Evotec permitirá ofrecer soluciones novedosas para los pacientes que sufren enfermedades cutáneas autoinmunes o formas comunes de cáncer de piel”.

Almirall es una empresa farmacéutica catalana que investiga, desarrolla, fabrica y comercializa medicamentos a través de su investigación y desarrollo (I+D) propio y de acuerdos y alianzas. **Los productos de Almirall están disponibles en más de setenta países del mundo.**

Esta semana, la farmacéutica española e Inserm Transfert, filial privada del Instituto Nacional de Salud e Investigación Médica de Francia (Inserm), ha anunciado otro acuerdo de licencia y colaboración en materia de investigación para avanzar en las opciones de tratamiento del vitíligo.